

# Summer School '24

## ■ 7月31日（水） 晴れ

午前中は勉強の時間でした。今日から宿題・課題の進み具合をチェックしています。問題集（きわめる夏など）はみんなよくやっているようですが、読書感想文など時間がかかるものにまだ手を付けていない人が多いようです。早めに本を選んで時間があるときに読むようにしましょう。ご家庭でも時々宿題チェックをお願い致します。

午後は昔の遊び（お手玉、おはじき、缶蹴り）をして遊びました。お手玉とおはじきは、やったことがない人も結構いたので、まずやり方を説明して、グループでやって楽しみました。その後グラウンドに出てみんなで缶蹴りをしました。暑い中、子どもたちは飽きることなく元気に走り回っていました。



## ■ 8月2日（金）の予定

午前…勉強の時間

午後…社会見学（北消防署）

高木町にある都城市北消防署に行きます。施設や消防車両の見学、消火器体験などをさせて頂く予定です。お楽しみに！

◎持ってくる物…夏休みの課題等、ファイル、弁当（注文可）、水筒、帽子

※ファイル、帽子を忘れてくる人が多いようです。忘れないように毎日自分でチェックしましょう！

通信欄